

Cuidar el medioambiente

● Soy Julián Rojo Castro, tengo 14 años y vivo en Viña del Mar. Con mucha preocupación he visto en noticias y reportajes las consecuencias de la contaminación y cómo cerca de 2 millones de personas mueren al año en el mundo a causa de esto.

Entendiendo la contaminación como la presencia de sustancias y elementos dañinos para el ser humano, el medioambiente (ecosistema) y todos los seres vivos, debemos evitarlo trabajando juntos y disminuyendo al máximo los factores contaminantes.

Pero veo con preocupación que mi ciudad no está trabajando en ese camino, como por ejemplo con ciclovías para disminuir el uso del auto, incentivar el uso de la bicicleta o del transporte público (uno mejor, porque el metro es muy limitado y las micros son inseguras). Con este simple trabajo podemos bajar la emisión de monóxido de carbono y mejorar la calidad del aire.

Además, faltan puntos de reciclaje en la ciudad. Hay otros lugares donde todos reciclan y pasa un camión a recoger lo reciclado, pero aquí, nada. En mi opinión, nuestras autoridades (que hoy están en campaña para las elecciones) deben ayudarnos a cuidar nuestro medioambiente y el mundo en que vivimos, ya que no hay otro mundo donde podamos vivir.

Julián Rojo Castro
Estudiante Primero Medio A,
Liceo Parroquial San Antonio